
 
Ratsherr Döring stellt fest, dass wiederholt Stellen im Bereich Rettungsdienst geschaffen 
worden sind. Auch bei den TOPs 16. und 18. geht es darum, weitere Stellen zu schaffen. 
Vor diesem Hintergrund bittet er darum, zur Vorberatung in den Fachausschüssen eine kon-
zeptionelle Darstellung, wohin die Entwicklung geht, und die Auskunft, inwieweit die Refi-
nanzierung sichergestellt ist, zu ergänzen. Ferner bitte er um Mitteilung, wo die Erträge aus 
der Refinanzierung veranschlagt sind. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger weist auf das Konzept zum Rettungsdienst hin. Die Stellenbemes-
sung erfolge nach einem gutachterlichen Verfahren, das mit den Kassen abgestimmt sei. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


